



**Dans la journée de mardi 04 juillet dernier, les employés de la microfinance Crédit Populaire agence d'Akwa ont vécu l'horreur. Un gang de trois personnes venu à moto vont faire irruption et emporter avec eux une énorme somme d'argent.**

En effet d'après les témoignages des riverains, trois personnes venues à moto se sont infiltré dans les locaux abritants les services de cette structure et ont semé la panique avant d'emporter avec eux le coffre fort et son contenu.

" J'étais au salon en train de coiffer et on m'a dit que les bandits étaient en train de braquer la microfinance. Comme je fais mes épargnes là bas, j'ai couru pour aller voir ce qui se passe. Dès que je suis arrivé, j'ai vu un monsieur avec une arme à la main sortir en tirant en l'air. Tout le monde s'est couché de peur de se faire tirer dessus. Il a pris une moto surement avec laquelle il était venus et a pris la fuite.", relate Armand, un coiffeur qui a vécu la scène.

Alertées les forces de l'ordre qui se sont dépêchées sur les lieux de l'incident n'ont pas pu rattraper les malfaiteurs qui ont fondu dans la nature.

Les agressions des structures financières et agence de transfères d'argent sont légions dans la ville de Douala ces derniers moments.

On se souvient il ya quelques mois des individus armés non identifiés avaient fait irruption dans une agence Orange mobile money au lieu-dit marché Bonamoussadi dans le Vème arrondissement de la ville de Douala et avaient emporté au passage le coffre ainsi que tout son contenu.